

Walker (Demócratas) y reforma a las SADP: "Los clubes han visto este proyecto como una amenaza y eso es un profundo error"



Javier Rogel

La reforma a las Sociedades Anónimas Deportivas (SADP) sigue atrapada en la Comisión de Constitución del Senado, pese a la suma urgencia que le otorgó el Gobierno la semana pasada. El proyecto busca prohibir la multipropiedad, transparentar la administración de los clubes y aumentar la fiscalización por parte de la Comisión para el Mercado Financiero. "Nos ha costado que se ponga en tabla para votar las indicaciones y aprobarlo en particular", afirma el senador Matías Walker (Demócratas), uno de los autores de la iniciativa. Pese a ello, valora el respaldo del Ejecutivo: "El gobierno le puso suma urgencia, lo que es un apoyo muy importante". La senadora Paulina Núñez (RN), nueva presidenta de la Comisión de Constitución, comprometió que la reforma será discutida pronto: "Es relevante que los temas, al menos, se pongan en tabla. Y, por lo tanto, respecto de la decisión del Gobierno de ponerle

suma urgencia, yo la respaldo y voy a poner el proyecto en discusión para que, ojalá, empecemos su votación. Es relevante, a mi juicio, que esta ley se modernice", dijo ayer en CNN Chile. Si se aprueban las indicaciones en la comisión, el proyecto tiene que pasar por la aprobación de la sala del Senado y volvería a la Cámara de Diputados para su tercer trámite. De ser así, el proyecto podría estar aprobado antes del fin del primer semestre, señala Walker. El proyecto también busca separar la Federación de Fútbol de Chile de la Asociación Nacional de Fútbol (ANFP). "Hoy el fútbol está plagado de conflictos de interés, empresarios que son dueños de más de un club, representantes que participan en la administración y decisiones que no priorizan a la selección nacional", advierte Walker. "Los clubes han visto este proyecto como una amenaza y eso es un profundo error. Es una oportunidad para mejorar la gestión y la transparencia del fútbol chileno", remata el senador,